



Fundación
Karisma

PROYECTO

WIKIPEDIA EN FRESNO, TOLIMA

EDITAR SUS CONTENIDOS Y PROMOVER SU USO

Proyecto: Wikipedia en Fresno, Tolima

Editar sus contenidos y promover su uso

COMO PARTICIPAR

Están invitados a participar la población en general y los estudiantes de secundaria y técnica.

INDICACIONES GENERALES

En la Biblioteca Pública Municipal esta funcionando la **Biblioteca Virtual Fresno**, se puede consultar con cualquier dispositivo: celular, tableta o computador, en la sede y en el Parque Principal. En este último los 7 días de la semana, las 24 horas del día. Está también disponible en varias de las sedes del Real Campestre.

En esta Biblioteca Virtual esta disponible **Wikipedia en una versión “offline” e información local sobre Fresno**, incluyendo la recuperada con motivo de la celebración de los 150 años.

Esta información está disponible para servir de base y como referencia en la edición de las entradas de Wikipedia sobre Fresno. Como es una versión “offline” no requiere datos para ser consultada. Basta conectarse en el parque o en la sede de la Biblioteca Municipal a **bibliotecavirtual.com** o a la IP **192.168.88.88** sin necesidad de datos.

COMO PARTICIPAR

En la **Biblioteca Virtual Fresno** se encuentra la toda la información sobre el proyecto, En la carpeta **SOBRE EL PROYECTO** encuentra la presentación del proyecto, el cronograma, la invitación a participar e información sobre estímulos a los estudiantes por participar.

Las indicaciones sobre participación en el proyecto están disponibles en la carpeta **COMO PARTICIPAR**, se encuentran los archivos: **como participar.pdf** y **MODELO temas indice.pdf**. La persona que desee participar escogerá uno de los 12 temas que se seleccionaron para ser incluidos en la versión para ser cargada a Internet en el archivo **MODELO temas indice.pdf**. En cada tema se indican los contenidos que se deben tener en cuenta.

No es necesaria la inscripción en el proyecto, con el envío de la propuesta quedará inscrito el participante. Con este objeto es necesario que cada propuesta lleve al final el nombre del participante, la institución a la cual pertenece, el número del celular si lo tiene y un correo electrónico.

Para procurar el cumplimiento de las normas que tiene Wikipedia sobre las entradas, se debe seguir en cada entrada como guía los modelos seleccionados:

- Ibagué
- Manizales

-Salamina
-Fresno

Esta información está disponible en la versión offline de Wikipedia en la Biblioteca Virtual Fresno, no requiere datos para ser consultada.

Es conveniente revisar los manuales de estilo disponibles en la carpeta 3 **GUIAS EDICION WIKIPEDIA**

Las propuestas deberán ser enviadas por correo a wikipediasfresno@gmail.com o entregado el archivo digital correspondiente en las sedes de la Biblioteca Pública o de la Fundación Fresno Posible en horario que se establecerá posteriormente.

Recuerde incluir al final de la propuesta el nombre del participante, la institución educativa a la que pertenece, el número del celular si lo tiene y un correo electrónico.

Las propuestas se cargarán en la Biblioteca Virtual Fresno, de allí se seleccionará las 3 mejores en cada tema. A partir de estas 3 mejores versiones, se pedirá a los 3 autores en cada tema preparar una versión final de una forma conjunta. Es muy importante que esta versión final este ajustada a los requerimientos de redacción de Wikipedia.

Las versiones finales de cada tema se subirán a Wikipedia en Internet en un taller que se llevará a cabo en Fresno, en el mes de Mayo.

QUE DEBE TENERSE EN CUENTA AL REDACTAR LA ENTRADA

En este proyecto se parte de un índice donde se seleccionaron los temas a incluir y se proponen unos modelos a seguir para procurar que se respeten las normas de edición de Wikipedia.

Además de pedir a los participantes que se ajusten a este índice y se sigan los modelos, se les recomienda que revisen las guías incluidas en la carpeta 3 **GUIAS EDICION WIKIPEDIA**.

Allí se encuentra el **MANUAL DE ESTILO – WIKIPEDIA** con las indicaciones que se deben seguir. El manual plantea su objetivo así:

“El manual de estilo de Wikipedia en español describe cómo redactar, organizar y dar formato a los artículos. El objetivo es que los artículos de la Wikipedia sean claros, precisos y consistentes, para que los lectores puedan entenderlos y aprovecharlos mejor.”

Adicional del manual se incluyen otras guías que desarrollan algunos puntos específicos. Se reitera la recomendación de revisar estos manuales para lograr unas propuestas que cumplan las normas.